

La jeunesse fait son entrée dans les ehpad !

Dans ces lieux feutrés, parfois fermés, quelle bonne surprise que d'accueillir ces jeunes gens et jeunes filles qui en franchissent la porte pour vivre des relations intergénérationnelles, témoignant que la différence des âges, loin d'être un abîme, est un vecteur d'avenir.

S'il y a une surprise, c'est bien celle de voir l'enthousiasme de ces jeunes venus rencontrer non pas des vieux, mais des personnes riches d'une histoire qui enjambe deux siècles.

Que de bouleversements traversés et d'audaces vécues par nos grands aînés ! Leurs visages sillonnés par la noblesse des rides en éclairent le combat ; ils accueillent ces jeunes, à l'aube de leur vie d'adulte, nos grands aînés reçoivent leurs interrogations, leur recherche de sens si créatrice d'espoir et d'espérance.

Dans cette relation inter-âge, un trait d'union s'écrit faisant tomber l'adage : « si jeunesse savait, si vieillesse pouvait ». De ce partage, né de l'intelligibilité du cœur, un écrin se dessine pour en recueillir les perles.

Bernard Devert

*06.73.68.28.58*